

Levallois, le 23 novembre 2012,

Plastic Omnium adapte son outil de production automobile en Allemagne

La baisse du marché automobile européen et les stratégies industrielles des constructeurs créent durablement des surcapacités de production en Europe de l'Ouest.

Dans ce contexte, la Compagnie Plastic Omnium doit lancer un projet de réorganisation de son activité automobile en Allemagne.

Elle a ainsi annoncé, ce jour, son intention de cesser, à l'été 2013, la production de pare-chocs sur son site d'Eisenach-Thuringe en Allemagne, qui emploie actuellement environ 200 personnes. La direction a entamé avec les partenaires sociaux des consultations à ce sujet. L'activité des systèmes à carburant-réservoirs à essence de ce site n'est pas concernée.

Plastic Omnium maintiendra une forte présence en Allemagne avec 9 sites de production et 4 centres de développement, qui emploient 1 400 personnes.